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ATA DA QUADRINGENTÉSIMA OCTOGÉSIMA SÉTIMA (487ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA DA 15ª REGIÃO-MA, REALIZADA NO DIA 10.04.2023 2 

 3 

Aos dez dias do mês de abril do ano dois mil e vinte e três, realizou-se a quadringentésima octogésima 4 

sétima Sessão Plenária Ordinária deste CORECON-MA, por vídeo conferência, através do Link:  5 

https://meet.google.com/zyi-yydm-non conforme regulamentado pelo Cofecon,  através da Resolução 6 

nº 2042, de 06.04.2020, alterada pela Resolução 2058, de 1º de dezembro de 2020 e a Resolução 2.093 7 

de 1º de dezembro de 2021.  8 

Participantes:  – Roberto Santos Matos – vice-presidente, João Carlos Souza Marques, Wilson França 9 

Ribeiro Filho, José Lúcio Alves Silveira, Jadson Pessoa da Silva, Valeska Rogéria Vieira Trinta, 10 

Eduardo Cássio Beckman Gomes, Iêgo Brunno Costa Castro,Carlos,  Eduardo Nascimento Campos, 11 

Luiz Fernandes Lopes,  Frednan Bezerra dos Santos e o conselheiro federal Heric Santos Hossoé. 12 

Justificativas: Marcello Apolônio Duailibe, Barros Roberto Santos Matos, Nilce Cardoso Ferreira e 13 

Rodrigo Leite Cruz. 14 

1. Abertura dos Trabalhos - O vice-presidente deu início a reunião cumprimentando e agradecendo a 15 

presença de todos e a seguir, colocou em apreciação a Ata da Plenária Ordinária nº 486 realizada no dia 16 

13/03/2023, encaminhada anteriormente a todos os conselheiros, que a aprovaram sem restrições.   17 
 18 

2.  Informes da presidência: 19 

2.1. Ofício-Circular/Cofecon nº 025/2023 – O vice-presidente, Roberto Matos, falou acerca do ofício que 20 

solicita a indicação de instrutores voluntários para as oficinas EAD. Dessa forma, os conselheiros que 21 

tiverem interesse em participar, devem entrar em contato com a gerente Marlene para saber mais 22 

informações. 23 

2.2. Ofício Circular/Cofecon nº 032/2023– O vice-presidente passou a palavra para o Conselheiro João 24 

Carlos que falou acerca da reunião em que participaram, onde foi apresentado pelo Conselho Federal o 25 

Prêmio Brasil de Economia e também o prêmio Paul Singer de Economia Solidária, os materiais para a 26 

divulgação foram disponibilizados, diante disso, o conselheiro João Carlos colocará o link no grupo do 27 

plenário para que os demais conselheiros tenham acesso. 28 

3. XXV CBE – Passando para o seguinte item da pauta, o vice-presidente passou a palavra para o ex 29 

conselheiro Frednan Santos que informou sobre os 5 comitês de trabalho formados e aprovados pelo 30 

Cofecon, sobre o comitê cientifico, o conselheiro Jadson tem verificado as agendas e organizado um 31 

calendário de reuniões e planos de trabalho, no tocante ao comitê operacional, o conselheiro Eduardo 32 

Henrique tem auxiliado na verificação dos espaços, para que depois possa haver a escolha do local do 33 

evento. Na comunicação, foi informado por parte do cofecon sobre o site do evento que ainda será 34 

ajustado, assim como outros detalhes posteriormente. Informou também que foi aprovado que haverá 35 

reunião todas as quartas às 16:00H com os membros dos comitês para os informes e definições sobre a 36 

organização do evento. Falou também que nas próximas plenárias serão divulgados maiores detalhes. O 37 

conselheiro Carlos Eduardo, pediu para participar do comitê de comunicação, para auxiliar os demais 38 

colegas no evento. 39 

4. Informes das comissões de trabalho: 40 

4.1. Comissão de Comunicação- O presidente da comissão, conselheiro Wilson França, falou acerca das 41 

reuniões com o cofecon, onde são divulgadas as agendas de trabalho para o ano de 2023, e também quais 42 
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serão as campanhas a serem desenvolvidas. No mês de abril será reforçada a campanha de incentivo ao 43 

registro profissional com enfoque voltado aos mestres e doutores em economia. Também falou sobre o 44 

desafio Quero Ser Economista, onde serão feitos ofícios a serem enviados as escolas e marcar possíveis 45 

visitas para divulgação do projeto. 46 

5. Informes do COFECON: O conselheiro Federal Heric Hossoé, esclareceu que não há informes nessa 47 

reunião, pois ainda aguarda a próxima reunião plenária do Conselho Federal que será realizada no 48 

próximo mês. 49 

6. Homologação de Processos: Passando para o item, homologação de processos, foram apresentados e 50 

homologados pelo plenário os seguintes processos: Registro Definitivo: Proc. Nº 024/2023 – Claudio 51 

Henrique Soares Foicinha. Cancelamento de Registro:  Proc. nº 022/2023 – José Arnaldo Leite; Proc. 52 

Nº 023/2023 – Dimitri Castelo Branco Santos. Registro Ativo com Desconto: Proc. Nº 025/2023 – José 53 

Carlos Gaspar. 54 

7.  O que houver - O ex conselheiro Frednan solicitou a palavra e em seguida falou acerca da agenda da 55 

UEMA. Informou que houve uma reunião com o reitor da universidade sobre a criação do curso de 56 

ciências econômicas na tentativa de fazer o alinhamento e firmar o compromisso para que haja a criação 57 

do curso na gestão do novo reitor. Também na mesma reunião foi tratado acerca de concurso para 58 

economistas para integrarem o quadro de professores de economia que se encontra defasado na UEMA. 59 

O vice-presidente Roberto, falou que devido a importância da pauta da criação do curso na UEMA, é 60 

necessário ter um acompanhamento de perto, ou seja, trazer sempre para as reuniões plenárias os 61 

destaques e cronogramas sobre  tudo o que está sendo feito. Também informou sobre a questão da 62 

reunião com o presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão, ressaltando a importância da perícia 63 

econômica desempenhada pelos economistas e, complementando, falou sobre uma possível reunião com 64 

a OAB também na busca de apresentar essa pauta. No tocante ao EME, o vice-presidente Roberto 65 

informou que conforme conversa com o presidente Marcello, há uma intenção do conselho em apoiar o 66 

evento, mas devido a realização do CBE, há uma restrição de recursos para apoiar o EME. O conselheiro 67 

federal Heric teve a palavra e falou acerca do EME que acontecerá nas datas de 13 e 14 de setembro, e 68 

falou da importância do apoio financeiro do Corecon/Ma ao evento. 69 

8. Encerramento dos Trabalhos - Não havendo mais nada a tratar o presidente da sessão agradeceu a 70 

participação de todos e deu por encerrada a reunião às 21h:00. Eu, Marlene Costa Luz Barbosa secretariei 71 

e lavrei a presente Ata, que vai assinada por mim e pelo presidente. São Luís, dez de abril de 2023. 72 

 73 

    74 

Marlene Costa Luz Barbosa    Roberto Santos Matos       75 

 Secretária     Presidente da Sessão 76 

 77 


